

# Le jeudi 30 mai 2024 a eu lieu la 3<sup>ème</sup> édition de la course solidaire au de Gondecourt.

27 élèves volontaires de 5<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> et 3 enseignantes du collège ont organisé cet événement pendant 3 mois.

Cette course solidaire a rassemblé les collégiens et les élèves de CM des écoles primaires du secteur (les futurs élèves du collège Hergé). Toutes les écoles avaient répondu à l'invitation : l'école J. Brel d'Herrin, l'école S. Veil d'Ancoisne, l'école V. Hugo d'Houplin, L'école les colibris de Chemy, l'école J. Prévert de Gondecourt et l'école J. Macé de Camphin en Carembault.

Il s'agissait pour chaque coureur de se faire parrainer par l'entourage afin de récolter en commun des dons au profit de l'association lilloise « **Choisir l'Espoir** ».

Celle-ci soutient et accompagne les familles dont un enfant est atteint de cancer, pendant la période d'hospitalisation mais aussi après la rémission, pour proposer des activités où les familles peuvent se retrouver en dehors de la maladie.

Au total **559** enfants et adolescents ont couru pour la bonne cause et donné un peu de leur temps et de leur énergie avec beaucoup d'enthousiasme et d'engagement.

Ensemble, ils ont parcouru **3413** kilomètres : la distance qui sépare le collège ... du Groenland !

**Grâce à cet acte de solidarité, nous avons récolté 14 980 € !**

Ce don a été reversé ce mardi 18 juin 2024 à l'association « choisir l'espoir » au collège Hergé de Gondecourt.

Merci à tous les parrains et marraines, très nombreux (plus de mille), qui ont joué le jeu et permis cette incroyable récolte.

Merci aux enseignantes des écoles primaires pour leur présence et leur investissement dans ce projet qui se pérennise désormais.

Merci à la direction du collège pour son soutien inconditionnel dans ce projet.

Merci aux adultes du collège (enseignants, AED, AESH, personnels) pour leur participation à la course et leurs encouragements au bord du parcours.

Merci aux associations locales pour leur aide précieuse (APRG, Gondecourt Ensemble).

Enfin bravo et merci aux élèves organisateurs qui se sont engagés dans cette entreprise avec beaucoup de conviction et d'application.

Ils avaient choisi ce slogan : **Tous ensemble on est plus fort !...**



Delphine Borowiak, Cécile Lefebvre, Christelle Leroy